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Уважаемый Андрей Михайлович! 

 
 Прошу Вас включить в повестку дня очередного заседания комиссии 

вопрос о состоянии нормативного регулирования в сфере экологии  и 

благоустройства в части обрезки деревьев в городских рекреационных зонах 
(парки, скверы, сады), которые так же являются важнейшей составной частью 

экологии городской среды, с приглашением специалистов дендрологов, работников 

организаций, обеспечивающих работы по благоустройству и уходу за зелёными 

насаждениями. 

Обоснование. 
Вопросы негативного влияния пенькования (топпинга) деревьев во время 

проведения их обрезки, вместо полноценного формирования кроны, уже 

обсуждались в мае 2017 года в Законодательном собрании Ленинградской области в 

ходе заслушивания информации, представленной комитетами по благоустройству и 

экологии, однако однозначного ответа об отсутствии повреждений зеленых 

насаждений после такой травмирующей образки получено не было.  

За прошедшее время должен был быть накоплен достаточный статистический 

материал, подтверждающий допустимость или, наоборот,  недопустимость 

использования топпинга при обрезке таких деревьев как липы, березы, не говоря уже 

о тополях, который должны проанализировать специалисты и подготовить 

соответствующие предложения для внесения в действующие нормативные акты. 

Считаю, что данный вопрос требует создания межведомственной рабочей 

группы по выработке предложений к предъявлению требований к проведению 

данного вида работ, а именно, обрезке зелёных насаждений на территории 

Ленинградской области, всеми хозяйствующими субъектами любых видов 

собственности и организационно-правовых форм. 

 

 

С уважением. 

 

Депутат                                                                                                    В.А. Коваленко 


